

*Deine Schritte sind verstummt,
doch die Spuren Deines Lebens bleiben.*



Herzlichen Dank

an alle Verwandten, Freunde, Weg-Gefährten,
Bekannten, Nachbarn, die mit Worten, Karten
oder Teilnahme am Gottesdienst
ihre Verbundenheit mit

Erika Kurtz-Vollrath

zum Ausdruck brachten.

Ein besonderer Dank geht an Herrn Pfarrer Ernst Gysel für die persönliche Gestaltung des Gottesdienstes und an Frau H. Fernandez für die freundliche Organisation. Ebenso an Frau H. Meister und Herrn V. Vosnjak für die wunderschöne und passende Musik.

Herzlichen Dank für die liebevolle Pflege durch Frau A. Marke, Frau U. Hinnen und die Spitex Regio Seuzach sowie die jahrelange Betreuung durch Herrn Dr. M. Patti.

Die grosse Verbundenheit mit den Nachbarn und Dorfbewohnern, der Pilger-Gruppe, den Rosenfreunden und auch sonst vielen Freundinnen und Freunden hat uns sehr beeindruckt.

Auch ihnen allen ein herzliches Dankeschön!

Die Trauerfamilien